

## ABSTRAK

**Syaza Nada Liana, 1201030193, 2024, “Pemahaman Konsep Pakaian Muslimah Menurut Al Qur’an Dan Penerapannya Di Pondok Muslimah Cipadung Bandung Jawa Barat (Study Living Qur’an Di Pondok Muslimah)”** Jurusan Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin, Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung.

Penelitian ini menjelaskan tentang fenomena di masyarakat yakni Al-Qur’an yang hidup (*living Qur’an*) yang terjadi di Pondok Muslimah yaitu penerapan konsep pakaian muslimah yang terdapat dalam Al-Qur’an. Adapun tujuan dari penelitian ini yang *Pertama*, untuk mengetahui pemahaman dan penerapan mahasiswa di Pondok Muslimah Cipadung terhadap cara berpakaian menurut al qur’an. *Kedua*, dampak dari pemahaman dan penerapan konsep berpakaian menurut al qur’an di dalam kehidupan mahasiswa di Pondok tersebut.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu penelitian lapangan (*field riserch*) dengan menggunakan pendekatan antropologis. Selain itu, metode yang digunakan yakni metode deskriptif kualitatif. Adapun sumber data yang digunakan ada dua, yaitu sumber data primer dan sekunder dan menggunakan tehknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, pemahaman mereka tentang konsep pakaian Muslimah yaitu bahwa kaum perempuan diperintahkan untuk senantiasa menutup sebagian dari tubuh mereka yang dianggap sebagai aurat (sesuatu yang harus disembunyikan). Hal ini bertujuan agar terpeliharanya aurat tersebut, dengan cara menutupkan *khimar* (kain kerudung) hingga menjulur ke dadanya. Selain itu, penerapan dari pemahaman tersebut dengan menggunakan baju gamis dan bukan baju potongan dalam kehidupan sehari-hari. Selain itu, dengan menjulurkan kerudung sampai menutup dada, dan hanya memperlihatkan wajah dan telapak tangan. *Kedua*, Dampak yang dirasakan oleh mereka di antaranya yaitu: Meningkatkan Ketaqwaan kepada Allah, hati menjadi tenang dan tenang serta bisa menjalani kehidupan dengan penuh kedamaian dan berpakaian sesuai Al-Qur'an sangat membantu melindungi diri dari tindakan kriminal. Hal ini dapat membantu mencegah pelecehan seksual, penculikan, dan tindakan kriminal lainnya yang dimotivasi oleh hawa nafsu. Berpakaian sesuai Al-Qur'an bukan hanya tentang mematuhi aturan berpakaian sopan dan menutup aurat, tetapi juga membantu menanamkan perilaku positif di lingkungan sekitar.

**Kata Kunci: Pemahaman, Konsep Pakaian, Penerapan, Dampak**